

Los Carabeos celebra hasta el domingo su fiesta anual

A. Q. Los Carabeos

Hoy viernes 19 de agosto dan comienzo las fiestas de verano de Los Carabeos. Será a partir de las 18 horas con el lanzamiento del chupinazo, acto seguido habrá juegos variados a las 18.30 y desde las 21.30 romería-verbena amenizada por una macro-discoteca.

Mañana sábado el programa festivo se abre con la celebración de la santa misa a las doce de la mañana. Posteriormente habrá parque infantil desde las doce y media. A las 13 horas, concurso de dibujo y por la tarde, desde las 16 horas, hinchables y otras atracciones.

Salida de los zamarrones

A las 19,30 horas saldrán de los barrios San Andrés y Barruelo los zamarrones, para confluir en la localidad de Arroyal. Las fiestas este día concluirán con la romería-verbena que será amenizadas por la orquesta Menta.

El domingo el programa se abre con la misa de las doce de la mañana. A las 12.30 horas se abrirá el parque infantil.

El reparto de premios tendrá lugar a las 13 horas y desde las 17,00, se celebrará una marcha popular a Somaloma. Dando saltos y cimbreando sus cuerpos los zamarrones hacen sonar los campanos que llevan colgados a la cintura. Acosarán a los transeúntes y les exigen limosna “una perruca, una perruca”. Contra los remisos al pago utilizarán el vergajo. Recientemente se recuperó en el municipio esta tradición.